

Besoldungstabelle gemäß BBVAnpG 2018 – 2019 - 2020 *)
ab 1. März 2018 (+ 2,99%)

Bundesbesoldungsordnung A
Grundgehalt (Monatsbeträge in Euro)

BesGr	2 Jahres-Rhythmus		3-Jahres-Rhythmus			4-Jahres-Rhythmus		
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7	Stufe 8
A 2	2 127,35	2 174,74	2 223,41	2 259,88	2 297,58	2 335,28	2 372,96	2 410,66
A 3	2 208,82	2 258,66	2 308,51	2 348,65	2 388,77	2 428,89	2 469,03	2 509,15
A 4	2 255,04	2 314,60	2 374,18	2 421,60	2 469,03	2 516,45	2 563,86	2 607,65
A 5	2 272,03	2 346,20	2 405,77	2 464,17	2 522,54	2 582,13	2 640,48	2 697,63
A 6	2 320,67	2 407,03	2 494,55	2 561,43	2 630,75	2 697,63	2 771,80	2 836,25
A 7	2 436,20	2 512,81	2 613,76	2 717,08	2 818,01	2 920,16	2 996,77	3 073,37
A 8	2 577,25	2 669,68	2 799,77	2 931,12	3 062,42	3 153,62	3 246,04	3 337,24
A 9	2 781,52	2 872,73	3 016,23	3 162,14	3 305,60	3 403,13	3 504,60	3 603,54
A 10	2 977,30	3 102,54	3 283,74	3 465,74	3 651,12	3 780,14	3 909,13	4 038,18
A 11	3 403,13	3 594,76	3 785,15	3 976,78	4 108,29	4 239,81	4 371,33	4 502,87
A 12	3 648,64	3 875,34	4 103,30	4 329,99	4 487,82	4 643,12	4 799,69	4 958,77
A 13	4 278,65	4 491,58	4 703,24	4 916,18	5 062,73	5 210,53	5 357,06	5 501,10
A 14	4 400,14	4 674,43	4 950,00	5 224,29	5 413,41	5 603,82	5 792,94	5 983,34
A 15	5 378,35	5 626,37	5 815,48	6 004,63	6 193,77	6 381,64	6 569,52	6 756,13
A 16	5 933,22	6 221,33	6 439,25	6 657,19	6 873,89	7 093,09	7 311,02	7 526,46

Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 5, A 6, A 9 und A 10

Das Grundgehalt erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 5 und A 6 für Beamte des mittleren Dienstes um 22,26 €, es erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 9 und A 10 für Beamte des gehobenen Dienstes um 9,71 €.

Familienzuschlag nach Anlage V BBesG (Monatsbeträge in Euro):

	Stufe 1	Stufe 2
	Verheiratet	1 Kind
alle BesGr.:	143,34	265,87

Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag:

für das zweite zu berücksichtigende Kind um 122,53 Euro,
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um 381,77 Euro.

Amtszulagen nach Anlage IX BBesG:

Zulageberechtigte	Euro/ mtl.
Einfacher Dienst, alle BesGr (außer A 6)	41,63
Mittlerer Dienst A 9 Z	309,91
Gehobener techn. Dienst A 13 Z	314,95

*) Zusatz: Bundesbesoldungs- und -versorgungsanpassungsgesetz 2018 – 2019 - 2020, es gelten die gesetzlichen Bestimmungen.